



泉南中だよい

令和元年度 7月
杉並区立泉南中学校
校長 藤井 和重

汗を流して

校長 藤井 和重

7月上旬に2年生が職場体験を実施しました。今年も地元の販売店・飲食店・保育園等、様々な事業所に受け入れをしていただきました。生徒たちも慣れない仕事や見知らぬ人の応対など、戸惑ったことやびっくりしたことがあったようです。何にしても得難い経験だったことでしょう。

さて、毎年のことですが、生徒たちが事業所を訪れると、多くの担当者の方が「挨拶」についてのお話をされるようです。その中でも「おはようございます」「こんにちは」は、場所や状況にとらわれず、人ととのコミュニケーションに必ず必要となる言葉です。

先日、販売職に就いた若者の中に「ありがとうございました」という言葉が「恥ずかしくて、なかなか言えない人がいる。」という話を聞きました。この言葉は、意識して使わないと、使わなくても何となく済んでしまう言葉でもありますが、使うことによって相手を気持ちよくさせる魔法の言葉もあります。

最近では比較的自由な働き方があるため、簡単には言いきれないのですが、生徒たちには様々な経験を積み重ねながら知識を深め、将来の働く自分の姿を描いていって欲しいと思います。

3年生は昨年度に職場体験をしましたが、その経験を踏まえ、進路を考えている人もいると思います。ただ、なんとなく普通科の高校に行くと考えるのではなく、「〇〇を身に付けるために進学をする」という具体的な構えをもってください。まだ模索中であるならば、自分が興味ありそうなことにどんどんチャレンジすることが大切です。保護者の皆様には働くことの大切さ、すばらしさをぜひ伝えていただければと思います。

働くことは大変ですし、自分が100%満足いく仕事に就けるとも限ません。しかし、働く中で日々の生活をさらに充実していく手がかりを「常に見付け出していくことができる」と信じています。

この夏、たくさんの人々が働いていることを、そして自分自身も何かできることをやってみたい、やっていこうという意志を生徒の皆さんもつようになって欲しいと思います。

夏休みが始まります。何か一つ、取り組んで頑張って欲しいと思います。

また、ご家庭でも、できるだけご家庭のお手伝いをさせてください。

すばらしい夏休みが過ごせますように!

*8月13日(火)~16(金)まで学校閉庁日です。

電話対応もできませんので、改めてご連絡下さい。

*引き取り訓練は9月28日(土)に変更になりました。





国際交流



なんなん合同研修



あいさつ運動



小笠原自然体験交流成果報告会



中学生レスキュー隊



生徒会による泉南しぐさ説明会



給食試食会



70周年航空写真（校章作成中）